

joyeuse, les offrit, à sainte Catherine, et dès lors, dans son jardin, en toute saison les giroflées eurent des fleurs.

Pendant les dix dernières années de sa vie, une pensée de bonheur la remplit de joie. DIEU lui révéla par de nombreuses inspirations et des signes prophétiques, qu'après sa mort, on fonderait à Lima un monastère en l'honneur de sainte Catherine. Son cœur était plein de ce projet. Elle en parlait souvent, indiquait le lieu où il serait bâti, traçait le plan de l'édifice, montrait du doigt les personnes qui le verraient et nommait celles qui devraient y prendre le voile, entre autres sa mère. Elle lui dit. Marie d'Oliva se fâcha net, reprochant à sa fille de se faire la risée de toute la ville en prédisant une absurdité. Les monastères étaient si nombreux à Lima que personne ne voulait croire à cette nouvelle fondation. Rose la laissa dire et doucement reprit : "Ma chère mère, patience, vous serez une des premières à prendre le voile dans le couvent que j'annonce, vous y ferez profession, vous y persévererez, fervente jusqu'à la mort."—"Niaiserie ! répondit sa mère, moi être nonne, chanter, psalmodier ? et mon mari et mes enfants ? vieille comme je suis, me mettre derrière une clôture que j'ai toujours détestée ? . . . Va, va, ma fille, tu perds la raison."

En 1629, douze ans après la mort de Rose, le monastère de Sainte-Catherine était fondé, et Marie d'Oliva, veuve et sexagénaire, y prenait voile. L'année suivante, elle fit profession sous le nom de Sœur Marie de Sainte-Marie. Après plusieurs années de vie religieuse, elle mourut saintement, consolée dans sa vieillesse par le souvenir et la gloire de sa Rose bien-aimée.

MORT DE SAINTE ROSE.

Trente années avaient passé sur le front de Rose : trente années de prière, de souffrance et de relations intimes avec DIEU. Son âme était mûre pour le Ciel. Dès l'enfance, elle sut qu'elle devait mourir le jour de la fête de saint Barthélemy, 24 août. Bien souvent elle disait à sa mère dans son langage mystique : "Ce jour sera mon jour de noces." Peu à peu, la lumière prophétique se fit plus intense dans son esprit et lui révéla, avec certitude, qu'elle passerait à DIEU le 24 août 1617. Trois ans auparavant —1614—obéissant à une inspiration divine, elle quitta son